

---

## Kurzer Bericht

über die inzwischen erfolgte Verwendung der Förderung in Höhe von 2000.- Euro

---

### **Einbau zusätzlicher Wärmehähler für ein besseres Energiemanagements**

Wie geplant haben wir den Geldbetrag des MVV Sponsoringfonds zum Einbau von zwei weiteren Wärmehählern verwendet. Bis zum Einbau sind nun mehrere Monate vergangen, was allerdings auch begründet werden kann.

Es wurde zunächst überlegt, ob man nicht auf das M-Bus-System umstellen könnte. Das wurde dann aber trotz des großen Zuschusses der MVV als zu teuer bemessen, so dass wir nun zwei neue Wärmehähler haben, die zusammen auf etwa 3000.- Euro gekommen sind. Wesentlich ist, dass wir nun erfassen können, wie viel Wärme im Neubau im Vergleich zum Altbau anfällt. Damit lässt sich zum einen überprüfen, inwieweit sich die energetischen Maßnahmen für den Neubau gelohnt haben. Zum anderen bekommen wir Entscheidungsgrundlagen für mögliche Verbesserungen im Altbau.

Auf dem Foto sind im Heizungskeller die beiden Schüler, die sich um die Zählerstandserfassung kümmern, vor den neuen Zählern zu sehen.

Wir bedanken uns für die Förderung durch den Sponsoringfond der MVV Energie. Im Anhang geht an Sie auch ein Beleg zum Einbau der Zähler als Nachweis.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Eva Oettinger

Umweltbeauftragte des Ursulinen-Gymnasiums in Mannheim

die beiden neuen Wärmehähler



Valentino und Julius aus der Klasse 7a - die beiden Schüler kümmern sich um die Zählerstandserfassung



Blick in den Heizungskeller